



**Edwin Alejandro Morales Velasco**

**Sergio Jiménez Ruiz**

**Control de lectura segunda unidad**

**Antropología médica**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**1" A "**

Comitán de Domínguez Chiapas a 14 de octubre del 2022

# EL ORIGEN DE LA VIDA Y LA EVOLUCION DE LAS ESPECIES,

Antonio Pardo.

Para empezar la evolucion no es un suceso observado si no deducido dado a un tiempo que se a observado la naturaleza en comparacion con el tiempo de existencia de vida sobre la tierra aun que es complicada enontrante una explicacion como tal a una comprobacion y pues llevando este razonamiento hasta el final se llega a la conclusion de que los seres vivos han comenzado a existir a partir de su existencia remota edad de la tierra.

Los seres vivos no estan fuera de las causas naturales y ademars de ser creador deden tener tambien una serie de causas segundas que le den origen. Admitir otra cosa convertiria toda la ciencia en un tema sin sentido aun que no todos los cientificos que estudian el origen de la vida estarian en condicamer de articular las fundamentos que acabamos de mencionar y es por ello que al pensar que la ciencia lo debe saber todo, tambien se espera que debe existir una explicacion cientifica para el origen de los seres vivos. Los seres vivos no son solo aquellos de tamaño grande, si no todo aquel organismo que tiene vida como por

## EL ORIGEN DEL HOMBRE,

Hoy en día sabemos que la especie humana es producto de un proceso evolutivo con otras especies incluso que no eran humanas y afortunadamente ya existen muchas teorías y avances que nos ayudan a comprender esto pues el humano en comparación con jirafas, perros etc. mamíferos como tal, y es entonces por clasificaciones que las especies se dividen, así nos damos cuenta que el ser humano es uno de la especie primate, que a pesar de ser mamíferos solo comparte o influye en ciertas cosas únicamente en especie como el gorila, el chimpanse o los orangutanes, sin embargo a pesar de que nos parezcan en eso y algunas otras cosas más el ser humano sobre sale con el cerebro más grande y la posición erecta por ejemplo, como bien se dice es por motivo de tanta similitud que se dice que venimos del mono, y que a causa de la evolución fue perdiendo aspectos que no eran lo suficientemente necesarios para sobrevivir a causa de la evolución, como por ejemplo las bellas en el cuerpo que antes quizá servían para protección. Este tipo de...

# Características Psicosomáticas de Sociedades Primates

Se dice que en 1987 surge el manual de Cabecera de toda una generación en cuestión del estudio del campo primate desde entonces se han desarrollado y tratado nuevas teorías, esto pues que no todos le dan el mismo punto de vista, fruto de ello es la teoría de The evolution of primate societies. En donde podemos comprender como las primates han alcanzado unas relaciones sociales insaliblemente complejas así como unas habilidades cognitivas refinadas, cuyos mecanismos vamos conociendo por medio de estudios tras estudiar ya que así podemos ver que cambios pasan y de que manera se da el proceso. Esto hasta la aparición de la etología y la ecología conductual y psicológica si la comparamos con la segunda mitad del siglo XX ya que el comportamiento adquirido por las primates no había adquirido la armazón doctrinal. Los datos recavados tanto en la naturaleza como en cautividad se refiere a la fisiología, genética, comportamiento, neurología, etc. pues todos estos factores son prueba clara de como se ha ido modificando y quizá en su mayoría

## Hominización, humanización, Cultura

### El trabajo y el lenguaje en el proceso de hominización del hombre.

No se creía que este tuviera una autaridad académica y científica alguna para asentar que alguna de ellas, o cualquiera o otra posee más o menos Cientificidad y más o menos objetividad, simplemente a punto hacia alguna distancia Científica que se han encargado de ahondar. Sobre la base de lo anterior aclara que quiere centrar su atención en un tema controversial. Pero en realidad el proceso de humanización a momento parece (subrayo la p e sentido del verbo) ya que en realidad lo que parece ocurrir hay es que todo aquello vinculado con lo sociocultural evoluciona más aceleradamente que lo vinculado con lo biológico. Lo cierto es que ambas están presentes e indisolublemente unidas, aun que evolucionan a ritmos diferentes pero a fin de evitar más digresiones voy a iniciar con una idea más vinculada con la hominización es decir el proceso estrictamente biológico que ha seguido el homínido de la especie y subespecie homo sapiens hasta devenir humano; en calidad de gorze, el lector encontrará constantemente la variable cultura, pues ciertamente la cultura es algo fundamental

# BIBLIOGRAFIA

- Pardo, A. (n.d.). *EL ORIGEN DE LA VIDA Y LA EVOLUCIÓN DE LAS ESPECIES: CIENCIA E INTERPRETACIONES [THE ORIGIN OF LIFE AND THE EVOLUTION OF THE SPECIES: SCIENCE AND INTERPRETATIONS]*.  
<https://www.unav.edu/documents/6709261/2bc95535-e768-47f2-9fb4-9934187a0f26>
- Ramírez, R. I. (2022). *Origen y evolución del ser humano - Revista ¿Cómo ves? - Dirección General de Divulgación de la Ciencia de la UNAM. Unam.mx.*  
<https://www.comoves.unam.mx/numeros/articulo/32/origen-y-evolucion-del-ser-humano>
- Sociedades primates.* (2013). *Investigación Y Ciencia.*  
<https://www.investigacionyciencia.es/revistas/mente-y-cerebro/evolucion-del-pensamiento-575/sociedades-primates-11069>
- Serrano, S. (2003, October). *Proceso de hominización y lenguaje.* *Revista Método.*  
<https://metode.es/revistas-metode/monograficos/proceso-de-hominizacion-y-lenguaje.html>

